

EMUB**ASSEMBLEE ORDINAIRE DU 6 MARS 2015*****RAPPORT DU PRESIDENT***

Chères amies musiciennes, chers amis musiciens,

Voici quelques thèmes de réflexion en cette nouvelle saison musicale.

- 1.- Nous vivons une période que j'appellerais l'après CD.
Il est vrai que toute la période de préparation du CD fut assez intense au niveau de la sollicitation et de l'engagement de tous les musiciennes et musiciens.
Je suis heureux de constater que malgré le manque d'un objectif bien précis, cet élan perdure et se manifeste par une belle participation aux répétitions.

Je peux supposer que cet élan et certainement aussi la conséquence de nombreux nouveaux morceaux de musique ce qui rend les répétitions plus attrayantes, mais aussi par l'arrivée de nouveaux membres (Mario Conod et Jean-Philippe Buffat) très assidus et je les félicite pour leur intégration.

Je peux également admettre que les nouvelles partitions avec des degrés de difficultés différenciés ont l'accord de la majorité. Je remercie au passage notre directeur pour sa décision d'engager rapidement des répétitions partielles qui nous font plus rapidement progresser j'en suis certain.

Je voulais aussi rappeler que l'écoute des morceaux sur notre site internet est également importante elle permet de s'imprégner des rythmes et de l'interprétation des différentes plages d'exécution.

Je constate également avec une très grande satisfaction l'engagement de la rythmique qui se met en valeur et de souligner son énorme importance et je dois dire que je l'écoute avec un immense plaisir, C'est un vrai bonheur d'entendre s'exprimer basses et guitares, il y a longtemps que nous n'avons pas eu ce « punch » dans notre ensemble.

- 2- Pour en revenir à notre cher local de répétition, je crois que nous pouvons être relativement sereins quant à la suite de sa mise à notre disposition. Nous pouvons constater que la location des locaux annexes s'est arrêtée à notre porte et nous osons espérer que cette situation sera durable en tout cas, nous n'avons pas, pour l'instant de nouvelle alarmante à ce sujet.
- 4- Je me permets encore de revenir sur le manque de concert et lancer un appel à toutes et à tous de procéder à une recherche dans votre entourage et d'avoir le réflexe de réagir à des annonces de manifestations que vous pouvez entendre ou découvrir.
Je vous rappelle les flyers de prospection qui sont à disposition, à demander à notre secrétaire en cas de besoin.

Pour terminer, un grand merci pour leur appui à mes collègues du comité, à la commission musicale et tout spécialement un grand merci à Robert Margot archiviste qui avec les nouveaux morceaux a eu pas mal de travail à la reprise en automne 2014 et pour son travail tout au long de l'année bien entendu.

Merci pour votre attention et pour votre patiente écoute.

Michel Maradan
Président
2015

Lutry, le 20 février